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Participants

Membres Rôle Présent

Stephane Roelly Membre à voix délibérative de nationalité française OUI

Florence Michel Membre à voix délibérative de nationalité française, Vice-présidente OUI

Jérôme Nerrant Membre à voix délibérative de nationalité française OUI, sauf points 4 et 5

Marc Jumbert Membre à voix délibérative de nationalité française, Président OUI

Harald Ulvestad Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Trésorier OUI

Adam Sypula Membre à voix délibérative de nationalité tierce NON

Hanne Andre-Danielsen Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne OUI

Annabelle Lefébure-Henriksen Membre à voix délibérative de nationalité norvégienne, Vice-présidente OUI

Emmanuel Magagnin Membre à voix consultative, Représentant du personnel, CCPL NON

Isabelle Musso Steen Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Utdanningsforbundet OUI

Gaspard Levavasseur Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Skolenes Landsforbund OUI

Isabelle Monceyron, remplacée par Franck 

Tabone(FT) et Iohanka Smedsgard (IS)
Membre à voix consultative, Représentant du personnel, Conseil d’établissement OUI (FT et IS)

Audrey Keller Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Proviseure OUI

Manuel Hoos Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directeur du primaire OUI

Anne-Céline Chevalier Membre à voix consultative, Représentante de l’administration, Directrice Finances et RH OUI

DIREX (poste vacant jusqu’au 1er août 2022) Membre à voix consultative, Représentant de l’administration, Directreur Exécutif NON

Sophie Delporte Membre à voix consultative, Représentante de l’ambassade de France, Conseillère de coopération et d'action culturelle OUI

Pour rappel, liste des membres suppléants des membres à voix délibérative, inscrits dans le circuit d’information de la réunion mais non participant sauf remplacement de membre titulaire empêché

•Membre suppléant (Nationalité): Clémentine Cossé (Française), Coralie Denisey (Française), Ingrid Storkaas (Norvégienne), Nikolai Moi (Norvégienne), Alex Gheorghe (Tierce) Cecilie Koppang, 

(Norvégienne), Gautier Rousseau (Français), Anne-Laure Jeanvoine (Française)



Compte rendu du Conseil de Gestion du 6 avril 2022

1. Introduction • L’ordre du jour est validé par les participants

2. Point effectifs 

rentrée 2022-

23: Suivi des 

inscriptions en 

primaire

• Le conseil des maîtres présente sa proposition de structure scolaire permettant d’accepter l’ensemble des élèves prioritaires, partage 

les risques associés à l’accroissement des effectifs à classe constante et regrettent la fermeture d’une classe. 

• Les membres à voix délibératives remercient le Conseil des maîtres pour leur effort pour accueillir tous les élèves prioritaires dans le 

nombre de classes validées le 9 décembre, et regrettent à leur tour la fermeture d’une classe de primaire, expliqué par nos impératifs 

budgétaires. 

• Tous les participants partagent l’importance de respecter les effectifs maximum désormais atteints, afin de respecter les limites de 

place dans les classes et préserver la qualité du cadre d’enseignement. 

• Les membres à voix délibérative présents (7) votent à l’unanimité la proposition du Conseil des maîtres sur le principe d’accueillir tous 

les élèves prioritaires en adaptant la structure scolaire sur la base du nombre de classes validée le 9 décembre dernier. Le détail de la 

structure permettant de rendre cela possible peut encore évoluer. 

3. Renfort 

administratif–

solutions 

intérimaires

• Les membres à voix délibérative présents (7) votent à l’unanimité le prolongement des postes en CDD jusqu’au 31 juillet 2022

• Les membres à voix déliberative présents (7) votent à l’unanimité le lancement d’une procédure de recrutement classique sur un poste 

restant à périmétrer, pour prise de fonction le 1.8.22. Ce poste a vocation à tirer les enseignements des conclusions de l’analyse 

effectuée par le Direx dans le cadre de la commission Soutien Administratif. 

4. Procédure 

d’aide sociale et 

solidaire

• Le groupe de travail élargi proposé par l’administration pour renforcer les travaux liés à la procédure d’aide sociale et solidaire est 

validé en réunion. 

• Les membres à voix délibérative présents (6) votent à l’unanimité la communication à faire aux parents en vue de la rentrée prochaine 

pour les guider dans leur décision. 

5. Autres points 

éventuels

• Les membres à voix délibérative présents (6) votent à l’unanimité la proposition de formalisation du cadre de décision du bureau telle 

que présentée.


